

Primer ministro inglés durante la mayor parte del conflicto

Tratado germano-soviético firmado justo antes del comienzo de la guerra.

Presidente norteamericano durante la mayor parte del conflicto.

Plan alemán para invadir la URSS

Fecha de inicio de la IIIGM

¿La invasión de qué país europeo supone el inicio del conflicto?

¿Qué ataque aéreo supuso la entrada de EE.UU. en la guerra?

¿Qué nombre recibe el desembarco de los aliados en Europa?

Presidente de EE.UU. al terminar la contienda.

Mariscal alemán que dirigía el Afrika Korps.

Proyecto defensivo (fallido) de Francia para prevenir la invasión alemana.

Anexión alemana de Austria.

Organismo internacional creado tras la II Guerra Mundial

¿Cómo se llama la guerra relámpago en alemán?

Territorios disputados entre Francia y Alemania

Líder fascista italiano

¿Qué curioso nombre recibe la guerra en el frente occidental, al principio, por su falta de acción?

¿Qué nombre recibe la parte de Francia NO ocupada por los nazis al principio de la invasión?

Nombre de la retirada naval de los aliados al principio de la guerra.

¿En qué año tuvo lugar la caída masiva de la bolsa de Nueva York?

¿Cómo se llamaban los barrios donde se confinaba a los judíos en algunas ciudades, como Varsovia?

Nombre de las Fuerzas Aéreas inglesas

Nombre de las Fuerzas Armadas alemanas.

Nombre de las Fuerzas Aéreas alemanas.

Dictador de la URSS durante la II Guerra Mundial.

¿Dónde tuvo lugar la Conferencia en la que Francia y el Reino Unido escenifican su política de apaciguamiento?

¿Qué general dirigía la resistencia francesa desde Londres?

Policía secreta alemana.

¿Qué batalla supuso un punto de inflexión en el conflicto?

Nombre de dos batallas que tuvieron lugar en el Pacífico,

Ciudad japonesa donde se lanzó la primera bomba atómica.

¿En qué ciudad alemana se juzgó a los responsables de la guerra tras el conflicto?

¿Cómo se llamaban las leyes alemanas que discriminaban a los judíos?

¿El incendio de qué edificio sirvió a Hitler como excusa para perseguir a sus enemigos?

Nombre de la principal batalla que tuvo lugar en África.

Plan norteamericano para acabar con la Gran Depresión.

Mariscal francés que presidía la Francia Libre.

Nombre que recibe la política de excesiva prudencia de las potencias democráticas antes la guerra.

Sobrenombre que recibe Alemania durante este periodo.

Sobrenombre de Hitler que significa líder o caudillo.

¿Qué países se consideran las potencias del Eje?

¿Dónde tuvo lugar la reunión entre Churchill, Roosevelt y Stalin en la que se definieron las nuevas fronteras?

¿Qué famosa expresión utilizó Hitler tras la rendición de la capital francesa?

¿Cómo se llama el plan nazi de acabar definitivamente con los judíos?

¿Cuál es el campo de concentración más conocido?

¿Cómo se conocía a Alemania después de la I Guerra Mundial y hasta la llegada de Hitler al poder?

¿Cómo se llamaba el libro que escribió Hitler?

¿Qué plan económico suavizó el pago de reparaciones de guerra por parte de Alemania en los años 20?

Famoso economista norteamericano que abogaba por el intervencionismo como mecanismo para acabar con la crisis.

Ministro de Propaganda nazi

¿Qué significa Lebensraum?

¿Qué nombre recibe el genocidio del pueblo judío?

Ciudad asiática donde tuvo lugar la primera reunión entre los presidentes aliados.